

32.Altstätter Städtlilauf

11 Milas absolvierten die 8.9.km erfolgreich bei leichtem Nieselregen.

Sonntag, 10. September 2017 - von Berni Litscher

Den 23.Altstätter Städtlilauf gewann Christian Kreienbühl vom TV Oerlikon vor 3 jungen Schweizern. Erst danach klassierten sich 2 der 4 angetretenen Afrikanern. Bester Rheintaler war diesmal Stefan Schmauder von den Donnstighüpfern. Das Damenrennen gewann Michele Gantner vom LC Vaduz.

Bester Mila wurde Mathias Nüesch vor Isi Albertin und Zoltan Török. Ramon Hüppi zeigte ebenfalls eine gute Leistung. Gudio Bischofberger, Markus Indermaur und Norbert Amann verpassten nur haarscharf einen Podestplatz in den Kat. M40 resp. M50 und M60. Fredy Schmid und Berni Litscher gewannen die Kategorien M50 und M60. Walter Benz (sein Sohn Fabian kam, lief zum ersten Mal und siegte bei den Junioren) und Paul Zeni zeigten ebenso tolle Leistungen und beendeten das Rennen mit Bravour.

3 Milas eroberten den Titel des besten Rheintalers: Guido Bischofberger, Fredy Schmid und Berni Litscher.

Ein Dankeschön geht an Erwin Keller, der uns in der Nässe im richtigen Moment ablichtete und an Simone Michlig und ihr OK-Team, welches wiederum hervorragende Arbeit leistete und den diesjährigen Städtlilauf zur vollen Zufriedenheit aller gestaltete.

11 Milas voller Energie vor dem Start



Markus vor Ramon





Mathias









Ramon





Paul



Norbert



Isi mit Elan dem Ziel entgegen



Zoltan kämpft



Christoph Schefer und Mathias





Fredy, Ramon, Markus und Guido



Zoltan und Isi



Markus und Norbert



Norbert und Walter



en guete :)



Siegerehrung Hauptklasse



Siegerehrung M50



Siegerehrung M60

